

8/16~18 うちぬき創造塾 2011



緊張した面持ちの開会式

さまざまなプログラムを通じ、25歳の自分について考える2泊3日の合宿形式の塾には、就職や進学を控えた市内の高校生11人が参加しました。インターシップの大学生4人による工夫を凝らした運営がなされた塾は、参加者から大変好評をいただきました。



ご長寿を祝し市長が敬老訪問



百歳以上の方に対する敬老訪問が行われ、市内最高齢の松本通子さん(満107歳)のお宅には市長が訪れました。記念品を贈りご長寿をお祝いすると、松本さんは終始にこやかな表情で、「家族がよく面倒をみてくれるので幸せです」と話してくださいました。

いつまでも元気に過ごしてください

8/27 西条図書館の来館者100万人達成!

平成21年6月に開館した西条図書館の来館者が100万人を達成しました。

節目の来館者は新居浜市の奈須ひなたちゃん(3歳)で、突然の記念セレモニーに最初は驚いた様子でしたが、お父さんやお母さんと一緒に認定証や花束を受け取ると、笑顔を見せてくれました。



ますます読書好きになつてくれると嬉しいです

小松小学校NHK全国学校音楽コンクールへ!



NHK全国学校音楽コンクールに四国代表として出場する小松小学校コーラス部の代表が市役所を訪れ、念願の全国大会出場にかけた意気込みを話してくれました。全国大会の様子は10月9日(日)14時からNHK教育テレビで放送されます。ぜひご覧ください。今までの練習の成果を全国の舞台上で存分に発揮されるよう願っています。

私たち僕たちの歌声を全国へ!

まちのわだい Camera Spot



8/21 2011 夏彩祭 in 壬生川



時折、激しい雨の降るあいにくの天候となりましたが、今年も夏彩祭が盛大に開催されました。新地通り商店街に設けられたステージでは、エレクトーンの演奏や「西条踊りISHI-ZUCHI」が披露され、また300人を超える参加があった「ダンス夏彩祭コンテスト」の時には、ダンサーの熱気で雨雲も吹っ飛びました。

8/28 ~参加して体験~ 総合防災訓練



東予西中学校グラウンドで実施した総合防災訓練では、防災に関する展示や啓発だけでなく、応急救護・初期消火などの実践的な訓練が行われ、多くの市民の皆さんが真剣に取り組みました。市では、今後も南海地震を想定した市民参加型の防災訓練を、継続して開催することとしていますので、ぜひご参加ください。

9/11 子どもを守る医療応援シンポジウム



地域の子どもたちを守るために...

藤本先生は、自らの地域医療を守る取り組みについて、具体的に話されました

危機的状況にある小児救急医療。市と県東予地方局共催のシンポジウムには約350人が参加し、NPO法人地域医療を育てる会の藤本晴枝理事長による基調講演や、市内小児科医師等を交えたパネルディスカッションを通じ、この問題について考えました。

特集記事 支所だより S I C S 情報最前線 お知らせ 講座・教室 募集 施設ガイド ふるさと産品 カメラスポット 文芸広場 他 各種相談 保健センター 当番病医院 他